

Establecen fase de Alarma desde Ciego de Ávila hasta Cienfuegos, y Alerta para todo el occidente



La Habana, 24 ago (RHC) De acuerdo con la información del Centro de Pronósticos del Instituto de Meteorología la Tormenta Tropical Laura en su avance hacia el occidente del país se ha intensificado, por lo que teniendo en cuenta sus características y trayectoria se decidió establecer la Fase de Alarma para las provincias de Ciego de Ávila, Sancti Spíritus, Villa Clara y Cienfuegos, y la Fase de Alerta para las provincias de Matanzas, Mayabeque, La Habana, Artemisa, Pinar del Río y el Municipio Especial Isla de la Juventud, a partir de las 06:00 horas de hoy.

Los órganos y organismos estatales, entidades económicas, instituciones sociales y la población deben mantenerse atentos a las informaciones del Instituto de Meteorología y cumplir disciplinadamente las orientaciones de la Defensa Civil y las autoridades locales.

(Fuente: [Cubadebate](#))

Foto: Archivo RHC.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/232406-establecen-fase-de-alarma-desde-ciego-de-avila-hasta-cienfuegos-y-alerta-para-todo-el-occidente>



Radio Habana Cuba